



*Agence du Cap*  
GROUPE IMMOBILIER

5 Pièces

166 m<sup>2</sup>

Réf. 1810

799 000 €

Fréjus

Maison à vendre (83600)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Rare dans la quartier recherché de la Tour de Mare. belle villa de type provençale au calme au fond d'une impasse sur un terrain arboré, de plus de 1600 m<sup>2</sup>, dans un quartier résidentiel. la villa se compose en RDJ, d'un hall d'entrée, d'un séjour avec cheminée, d'une salle à manger, d'une cuisine indépendante équipée, deux chambres de plain pieds, d'une salle de bains, d'une buanderie et d'un garage. A l'étage, elle se compose d'une mezzanine, de 2 chambres, d'une salle de bains et d'un WC , une terrasse donnant sur les 2 chambres, aucun vis à vis . Possibilité de création de piscine sur le ...

Rare in the sought-after area of Tour de Mare. beautiful Provençal-style villa in a quiet area at the end of a cul-de-sac on wooded land, of more than 1600 sqm, in a residential area. the villa consists of a ground floor, an entrance hall, a living room with fireplace, a dining room, an independent equipped kitchen, two single-storey bedrooms, a bathroom, 'a laundry room and a garage. Upstairs, it consists of a mezzanine, 2 bedrooms, a bathroom and a toilet, a terrace overlooking the 2 bedrooms, not overlooked. Possibility of creating a swimming pool on the land.

## IMMOGOLF

Avenue des Golfs, Valescure - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)